



6月 梅雨でもたのしく！！



2019.06

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 梅雨時期の衛生面に留意し、感染症や熱中症に気をつけて、気持ちよく過ごす。 * 一人一人の発達や体調に合わせた環境の中で、体を動かし、伸び伸びと遊ぶ。
	コラム	<p>安心して長い時間を保育園で過ごせるようになってきたいちごさん。保育士に甘えたり、笑ったり、泣いたり、・・・色々な表情を見せてくれます。食事やお昼寝の時間も落ち着いてきました。園庭に出ると他のクラスのお友だちに「かわいいね～♡」と言われながら優しく声を掛けてもらっています♪蒸し暑い日も多くなってきますが園外に出てお散歩もしていき楽しんで過ごしていきたいと思えます。</p>

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 友達と関わって遊ぶ楽しさや、思いを言葉で表現し伝える経験をする。 * 枝豆、すいかの水やりや観察をしながら、生長を楽しみにする。
	コラム	<p>食べる意欲と、箸にチャレンジする気持ちのバランスを大切にしてきましたが、この頃は「頑張ったから、そろそろフォークにする？」と声をかけても、「ずっとお箸で食べれるよ！」と子ども達の頑張る意欲と、自信を持って生活している様子を見てうれしく思っています。これから、ジメジメした日が多くなりますが、発散できる活動を考えて楽しんでいきたいと思っています。</p>

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 衛生面や室温などに留意された環境の中で、梅雨時期を気持ちよく健康に過ごす。 * 保育者と一緒に食事や着脱など、身の周りのことを自分でしてみようとする。
	コラム	<p>蒸し暑い季節がやってきましたが、クラスの雰囲気も少しずつ落ち着き新しく仲間入りしたお友達も園生活に慣れ、伸び伸びと過ごす姿がみられます。少しずつ言葉もはっきりしてきて、お話が楽しくなってきましたね！保育士の言葉を一生懸命に真似る姿がなんとも可愛らしいです。梅雨の時期に入り、室内での活動が増えますが、体を動かして楽しんでいきたいと思えます。</p>

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 天候や活動などに応じた生活の仕方を知り、出来ることは自分でしようとする。 * いろいろな物や素材に触れて、開放感や感触を味わったり、試したり工夫したりして遊ぶ。
	コラム	<p>いよいよ待ちに待った苺の収穫が始まりました！都合よくなかなか赤くはならないのですが、グループごと順番に収穫して食べています。ピーマン、なす、トマトも植えました。縦割りグループの活動も始まっています。どんな、お兄さん、お姉さんになっていくのか・・・楽しみです。梅雨期に入り室内での活動が増えて来ると思いますが、楽しく過ごせるように工夫していきたいと思っています。</p>

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 雨が降り続いて室内遊びを工夫し、十分に体を動かすことができるようにする。 * 生活の流れを覚え、自分でできることを意欲的に行えるようにする。 * 色々な指先遊びを集中して楽しむ。
	コラム	<p>先月植えたきゅうりと二十日大根の生長を楽しみにしながら水やりをしています。お部屋では、ごっこ遊びやおままごとでお友達との言葉のやり取りを楽しんでいます。雨が多くなり、室内遊びが増えますが、思いきり体を動かして楽しめる活動を取り入れていきたいと思えます。また、こまめに水分補給をしたり、休息を取りながら健康管理に努めていきます。</p>

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 友達と一緒に遊ぶ中で、仲間として気持ちのつながりを感じる。 * みんなで決めたルールを守り、生活や遊びにつなげていく。
	コラム	<p>お茶会やひらがな教室、バスの乗り方教室などぶどう組だけの活動が始まり、子ども達も少しずつ自覚が芽生えたり、特別感に嬉しさを感じたりしています。保育の中では、担任が話をしている途中で自分の話を始めてしまう子が見られますので、小学校就学に向けて人の話を最後まで聞く力をつけていきたいと思えます。梅雨の時期を迎えますが、ドッジボールをしたり元気いっぱい！過ごしたいと思えます。</p>